

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI, DAN REKOMENDASI

Kesimpulan, implikasi, dan rekomendasi, berdasarkan kegiatan penelitian “
Manfaat hasil belajar piranti menjahit pada pembuatan kemeja pria peserta diklat
program keahlian Tata busana SMKN 2 Baleendah “

A. Kesimpulan

Kesimpulan dalam penelitian ini berdasarkan pada latar belakang masalah, tujuan penelitian, hasil pengolahan data, dan pembahasan, hasil penelitian yang dikemukakan.

1. Manfaat hasil belajar piranti menjahit yang berkaitan dengan kemampuan kognitif pada pembuatan kemeja pria

Manfaat hasil belajar piranti menjahit pada pembuatan kemeja pria yang berkaitan dengan kemampuan kognitif, menunjukkan bahwa sebagian besar responden merasakan manfaat hasil belajar piranti menjahit, meliputi pengetahuan, mengetahui fungsi dari mesin jahit serbaguna untuk jahitan lurus. Responden mengetahui alat dan bahan untuk membersihkan mesin jahit, cara memperbaiki mesin jahit bila benang bawah sering putus-putus, mengetahui bentuk dan kegunaan gunting kain, mengetahui bentuk dan kegunaan gunting benang. Responden mengetahui ciri dari kain pelapis viseline, mengetahui posisi badan yang tegak jangan dibungkukkan ketika sedang menjahit, mengetahui posisi mata jangan terlalu dekat dengan jahitan, mengetahui posisi jari tangan jangan di bawah jarum jahit ketika sedang menjahit, mengetahui cara memasang kancing lubang dua dengan rapih.

2. Manfaat hasil belajar piranti menjahit yang berkaitan dengan kemampuan Afektif pada pembuatan kemeja pria

Manfaat hasil belajar piranti menjahit pada pembuatan kemeja pria yang berkaitan dengan kemampuan afektif menunjukkan bahwa sebagian besar berusaha memperluas wawasan mengenai penggunaan mesin jahit dengan bertanya kepada guru dan teman, sikap teliti dalam memilih gunting yang tajam, sikap teliti dalam pemilihan warna karbon jahit sesuai kain yang akan dijahit, sikap teliti dalam menggunakan alat pelindung diri sebelum memulai menjahit.

3. Manfaat hasil belajar piranti menjahit yang berkaitan dengan kemampuan Psikomotor pada pembuatan kemeja pria

Manfaat hasil belajar piranti menjahit pada pembuatan kemeja pria yang berkaitan dengan kemampuan psikomotor menunjukkan bahwa lebih dari setengah responden merasakan manfaat hasil belajar piranti menjahit pada pembuatan kemeja pria yang berkaitan dengan kemampuan psikomotor. Peserta dikat terampil dalam memasang benang dan jarum pada mesin obras, nomor jarum untuk jenis kain tipis, sedang dan kaku, melepaskan dan memasang penutup gigi, spool ke dalam sekoci, memasang benang atas, jarum, memperbaiki kerusakan mesin jahit, memilih kain pelapis *interfacing* untuk bagian muka, belahan manset, kerah, sesuai dengan jenis kain utama, yang dapat menghisap keringat, memiliki tekstur yang kuat, terampil dalam menggunakan bidal dan kapur jahit, menjelujur, memilih kancing sesuai warna dan kemeja pria, memilih karbon.

B. Implikasi

Kesimpulan di atas mengandung beberapa implikasi yang berhubungan dengan manfaat hasil belajar piranti menjahit pada pembuatan kemeja pria :

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Sebagian besar responden merasakan manfaat hasil belajar piranti menjahit pada pembuatan kemeja pria yang berkaitan dengan kemampuan kognitif. Kondisi ini mengandung implikasi bahwa pada umumnya responden sudah mampu menyerap materi pembelajaran piranti menjahit.
2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa sebagian besar responden merasakan manfaat hasil belajar piranti menjahit pada pembuatan kemeja pria yang berkaitan dengan kemampuan afektif. Kondisi ini mengandung implikasi bahwa responden telah memiliki sikap positif untuk belajar piranti menjahit pada pembuatan kemeja pria.
3. Hasil penelitian menunjukkan bahwa sebagian besar responden merasakan manfaat hasil belajar piranti menjahit pada pembuatan kemeja pria yang berkaitan dengan kemampuan psikomotor. Kondisi ini mengandung implikasi bahwa responden sudah memiliki keterampilan menggunakan piranti menjahit setelah mengikuti kegiatan belajar dan bermanfaat pada pembuatan kemeja pria.

C. Rekomendasi

Rekomendasi yang penulis kemukakan di bawah ini mengacu pada kesimpulan dan implikasi yang telah diuraikan sebelumnya. Rekomendasi tersebut penulis ajukan kepada:

1. Peserta Diklat

Hasil penelitian manfaat hasil belajar piranti menjahit pada pembuatan kemeja pria menunjukkan bahwa sebagian besar peserta diklat merasakan manfaat hasil belajar

piranti menjahit pada pembuatan kemeja pria yang berhubungan dengan kemampuan kognitif dan psikomotor. Keadaan ini hendaknya dijadikan motivasi bagi peserta diklat untuk lebih meningkatkan keterampilan dalam memilih dan menggunakan piranti menjahit sehingga peserta diklat dapat memanfaatkan pada pembuatan kemeja pria.

2. Guru Mata diklat Menjahit dengan mesin

Guru diharapkan dapat memotivasi peserta diklat untuk meningkatkan wawasan dan keterampilan yang bermanfaat pada praktek pembuatan kemeja pria.

3. Peneliti Selanjutnya

Penelitian mengenai manfaat hasil belajar piranti menjahit pada pembuatan kemeja pria pada peserta diklat kelas XI Program Keahlian Tata Busana SMKN 2 Baleendah dalam ruang lingkup terbatas yang dapat dikembangkan lebih lanjut pada variabel lain. Penelitian lanjutan dapat dilakukan atau dikaji pada pengukuran kemampuan peserta diklat menguasai piranti menjahit pada pembuatan busana praktikum (busana laboratorium)